



Redaktion
Emanuel Hasenauer
zu Favoriten

Werkschulheim Felbertal

Schüler brillierten mit Lehrabschlussstücken

12. November 2021, 14:50 Uhr



3 Bilder

Lukas Pagella aus Maria Alm überzeugte die Lehrabschlussprüfer mit seinem edlen Sideboard. Nun wird für die Matura gelernt.
Foto: Werkschulheim Felbertal hochgeladen von Emanuel Hasenauer

Insgesamt 31 Schüler absolvierten beim Werkschulheim Felbertal in Ebenau bei Salzburg kürzlich die Gesellenprüfung in den Lehrberufen Mechatronik, Maschinenbautechnik und Tischlereitechnik.

EBENAU, KRISPL, SALZBURG, FUSCHL AM SEE. Bei der Gesellenprüfung beim Werkschulheim Felbertal in Ebenau brillierten vor kurzem drei Schüler aus dem Bundesland Salzburg mit außergewöhnlichen Lehrabschlussstücken.

TOPLINKS

BEZAHLTE ANZEIGE



GASTHAUS
FINK

- Gemütlichkeit
- Hausgemachtes
- Tolle Aktionen



CD-Jukebox im Retro-Look ausgezeichnet



Krisplerin Lisa Weißenbacher wurde für ihre CD-Jukebox im Retro-Design von den Lehrabschlussprüfern mit einer Auszeichnung belohnt. Nun wird für die Matura gelernt.
Foto: Werkschulheim Felbertal hochgeladen von Emanuel Hasenauer

So überzeugte die Mechatronikerin Lisa Weißenbacher aus Krispl mit einer CD-Jukebox im Retro-Design. Über zwei Bedienpanels lassen sich CD-Auswahl, Ejekt- & Play/Stop- sowie Radio-Funktionen steuern, teilweise auch per Fernbedienung. Darunter Funk-Radio, Internet-Radio und Bluetooth-Radio sowie Lautstärke und Titel überspringen. Weißenbacher erhielt für dieses Gesellenstück, bei dem das Vorhandensein einer CD durch eine Lichtschranke kontrolliert wird, bei der Lehrabschlussprüfung eine Auszeichnung.

Edles Sideboard

Der Tischlereitechnik hat sich Lukas Pagella aus Maria Alm verschrieben. Er beeindruckte die Prüfer mit einem innovativen Sideboard, das aus mit Eichenfurnier belegten Tischlerplatten gefertigt wurde. Die Fronten sind mit unterschiedlichen Schwarteln belegt und lassen sich im Tip-On-System öffnen. Der Korpus steht auf einem schwarzen Metallgestell und unterstreicht die Exklusivität des Möbelstücks.



Aktuelle Themen

- Wetterbericht Wettervorschau
- Wals-Siezenheim Wetter
- eugendorf WetterSalzburg
- Flachgau Bildergalerie
- salzburg Weihnachtsmarkt
- Prognose Wetterdaten

Meistgelesene Beiträge

- 1 **Honky Tonk Festival in Oberndorf**
- 2 **Zwei Start-Up-Unternehmer entwickelten innovatives Produkt**
- 3 **Bayrisch-kubanische Musik**
- 3 **CubaBoarische gastierten**

Klappbarer Skiservice-Tisch



Der Fuschler Julian Schruckmayer präsentierte bei der Lehrabschlussprüfung einen innovativen Skiservice-Tisch. Nun wird für die Matura gelernt. Foto: Werkschulheim Felbertal hochgeladen von Emanuel Hasenauer

Mit einem innovativen Skiservice-Tisch punktete der Maschinenbautechniker Julian Schruckmayer aus Fuschl am See. In die Vorrichtung lassen sich aufgrund der Schlitzen an der Flachführung alle gängigen Skimodelle zum Wachsen, Belagausbessern und Kantenschleifen einspannen. Durch die Schwerlastscharniere kann der Tisch, der sich für die Bearbeitung von Alpin-, Touren- und Freeride-Skiern eignet, platzsparend an die Wand geklappt werden.

Vorbereitung auf die Matura

Nach abgeschlossener Berufsausbildung bereiten sich die Schüler nun in der neunten Schulstufe auf die Matura vor. Bei all den Herausforderungen wird auch das „Distance-Learning“, mit dem in Zeiten wie diesen immer wieder zu rechnen ist, erfolgreich mit Lernzeitenbeschränkung vor dem Computer gemeistert. „Die Lernmotivation der Schüler ist uns sehr wichtig, ebenso wie ein liebevolles Umfeld. Denn der Großteil der Kinder kommt bereits im Alter von zehn Jahren zu uns und wohnt auch am Campus. Sowohl Lehrer als auch Erzieher gehen vor allem auf die individuellen Bedürfnisse der Kinder ein“, erläutert Karin Starlinger-Baumgartinger, Direktorin im Werkschulheim Felbertal.

Einzigartig in Österreich

Die Privatschule mit Öffentlichkeitsrecht feiert heuer das „70-Jahr-Jubiläum“ und ist durch die Kombination von AHS-Matura und Berufsausbildung mit Lehrabschluss einzigartig in Österreich. Dabei werden Kindern ab 10 Jahren neben umfangreichem Wissen und handwerklichem Know-how vor allem auch Soft Skills sowie Sport- und Teamgeist in Geborgenheit mit angenehmer Atmosphäre vermittelt. Das über fünf Hektar große Campus-Areal bietet neben den Schul-, Werkstätten- und Wohngebäuden ausreichend Platz für sportliche Aktivitäten wie Fußball, Beach-Volleyball, Tennis, Klettern, Bouldern, Bogenschießen und vieles mehr. Aktuell werden im Werkschulheim Felbertal 380 Schüler (davon 101 Mädchen) von 66 Lehrern unterrichtet.

in Wals

Krippenbauverein

4 Das ganze Jahr faszinieren Krippen aller Art

Dorfleben-Report

5 Der ländliche Raum hat enorm an Beliebtheit gewonnen

6 Keramik-Weihnachtswerkstatt Regional kreativ

„Tag der offenen Tür“

Am 22. Jänner 2022 können interessierte Eltern und Kinder von 8:30 Uhr bis 12:30 Uhr beim „Tag der offenen Tür“ einen Eindruck vom Zukunfts-Campus gewinnen. Schüler und Lehrer geben Einblick in den schulischen Alltag und präsentieren an einzelnen Stationen das breite Angebotsspektrum. Dabei kann auch das gesamte Areal besichtigt werden.

Das könnte dich auch interessieren:

- **Die Ausgabe von PCR-Testkits wird neu geregelt**
- **Zwei Start-Up-Unternehmer entwickelten innovatives Produkt**
- **Amboss, Feuer und Hammer für Kunstwerke aus Eisen**



 Du willst eigene Beiträge veröffentlichen?

Werde **Regionaut!**

JETZT REGISTRIEREN



Weitere Beiträge zu den Themen

- | | | | | |
|---------------------|-------------------------|--------------------------------|-------------------|----------|
| Tennis | Maria Alm | Karin Starlinger-Baumgartinger | privatschule | |
| Mechatronik | Lukas Pagella | Lisa Weißenbacher | Bogenschießen | |
| Klettern | Maschinenbautechnik | Freeride Ski | Krispl | Bouldern |
| Fuschl am See | Werkschulheim Felbertal | Ebenau | Tischlereitechnik | |
| Julian Schruckmayer | | | | |